



COMMUNIQUE DE PRESSE

POUR FO, L'ÉGALITÉ C'EST TOUTE L'ANNÉE !

Puisqu'il ne saurait être question de se limiter à la seule journée du 8 Mars pour défendre l'égalité femme / homme, la Confédération Générale du Travail Force Ouvrière a organisé une journée nationale des référents ce mardi 12 Février. L'objectif était notamment d'interroger le bilan 2018 de la « grande cause nationale du quinquennat ».

Sous l'égide du Secrétaire Général se déclarant 1er référent égalité, cette journée fut un véritable moment d'échange et de construction commune. Les enjeux sont de taille : atteindre enfin l'égalité de rémunération revendiquée depuis toujours par Force Ouvrière et garantir la dignité et la liberté des travailleurs quel que soit leur sexe. À ces fins, il était indispensable de fournir tous les atouts nécessaires aux référents pour aboutir à la concrétisation de nos revendications.

Dans l'esprit du positionnement FO exprimé le 22 novembre concernant l'index égalité ainsi que la lutte contre les violences sexistes et sexuelles au travail, la Confédération FO se félicite de l'ambition d'éradiquer les écarts de rémunération, tout en lançant plusieurs alertes auprès des militants. Car ceux-ci, sur le terrain, auront en charge de veiller à ce que cet outil permette réellement d'atteindre l'objectif.

Plus qu'un symbole, l'égalité constitue plus que jamais une PRIORITÉ. Sans l'égalité, il ne saurait y avoir de justice sociale.

Paris, le 13 février 2019

Contact :

Béatrice CLICQ

Secrétaire confédérale

Secteur de l'Égalité et du Développement Durable

bclicq@force-ouvriere.fr

01 40 52 85 53

Confédération Générale du Travail FORCE OUVRIERE

141 avenue du Maine – 75680 PARIS CEDEX 14 - Tel : 01 40 52 82 00

Siret : 784 578 247 00040 – Code APE 9420Z